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Albert Einstein war ein .

Er beschäftigte sich mit Physik.

Auf diesem  war er einer der bedeutendsten a�er Zeiten.

Seine größte Entdeckung war die .

Albert Einstein wurde im Jahr 1879 in der Stadt  in

Deutschland geboren.

Seine Eltern waren streng gläubige .

Schon während seiner Schulzeit las Einstein viele .

Später zog er um in die Schweiz und studierte dort an der .

Er wurde Lehrer für Mathematik und Physik.

Er wurde .

Vor dem Zweiten Weltkrieg gab Einstein seinen deutschen 

ab.

Er wo�te nicht mehr Deutscher sein.

Er hatte nämlich Angst, dass ihn die  verfolgen würden.

Später lebte er in den USA.

Dort starb Albert  im Jahr 1955.
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